

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 21. April 2011

KiTa „Haus der kleinen Kleckse“ - Offizielle Übergabe der Rädchengarage



Durch eine großzügige Spende der Seligenstädter Privatbrauerei Glaab zu Weihnachten war es möglich, die Rädchengarage zu bestellen.

Inzwischen wurde diese bereits geliefert und aufgebaut und so kamen am Nachmittag des 12.04.2011 Herr Glaab und Frau Disser zu Besuch ins Klecksehaus um die Rädchengarage offiziell zu übergeben.

Wir kleinen und großen Kleckse möchten uns an dieser Stelle nochmals ganz herzlich bei der Privatbrauerei Glaab bedanken und zum Ausdruck bringen, dass wir uns sehr darüber freuen, wenn Unternehmen, soziale Einrichtungen durch Spenden unterstützen! Vielen Dank!